



Comunicado Núm. 131/2023

## **TOLUCA CONTINÚA ESTRATEGIA CONTRA MOTORRATONES, OPERATIVOS DAN RESULTADOS Y ENVÍAN AL CORRALÓN A CERCA DE 500 MOTOCICLETAS**

- *Se han levantado 962 infracciones por no cumplir la normatividad correspondiente*

**Toluca, Estado de México, 16 de febrero de 2023.-** La Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca continúa la estrategia contra los llamados “motorrones” mediante diversos operativos que han dado grandes resultados, como las cerca de 500 motocicletas que han sido remitidas al corralón, con lo que se ha disminuido la comisión de este delito, a lo que se suma el trabajo de inteligencia que ha permitido la detención de sujetos que atacaban a la población.

De esta manera, del viernes 13 de enero a este miércoles 15 de febrero se ha implementado este operativo en diversos puntos estratégicos de la ciudad con un estado de fuerza de 150 elementos en campo y 50 unidades vehiculares, cuyas acciones son reforzadas con 30 elementos del C2 a través de la videovigilancia.

Este trabajo integral ha permitido que se remitan al corralón un total de 491 motocicletas -cuyos conductores no pudieron acreditar su propiedad-, a fin de evitar la circulación de estos vehículos de manera irregular o que sean utilizados para la comisión de algún delito, apoyándose de la Plataforma México.

Asimismo, se han levantado 962 infracciones por no cumplir la normatividad correspondiente.

El gobierno municipal de Toluca continuará trabajando para devolver la tranquilidad a la población y generar mayor seguridad en los conductores y peatones que transiten en la capital mexiquense, por esta razón se llama a la ciudadanía a comunicarse al 911 en caso necesario.